
ECOLE MARC CHAGALL 
3   ème    Conseil d'école 24/06/21  

Début de séance : 18h00

Présents : 
Mmes Bach, Torres, Favier, Petit, Mrs. Flirden, Leroux, Mérabet, enseignants
Mmes Carette, Mathey représentants des parents d’élèves
Mr Bonot, DDEN
Mme Peterlin-Malherbe, représentante de la Mairie de Mâcon

Excusés 
Mr François, IEN Circonscription Mâcon Nord
Mmes Point, Nouveau, Audars, Lacharnay, AESH
Mmes Djabiri, Falème Joly, Micoin, Léonard représentantes des parents d’élève

1) Présentation de l’équipe pour la prochaine rentrée  

Mr Scheppler est nommé à l’école Marc Chagall à la rentrée scolaire 2021.

2) Effectifs pour la rentrée 2021 / 2022     

Les effectifs prévus pour la rentrée 2021 :  

- CP : 23                              - CM1 : 27
- CE1 : 22                  - CM2 : 31
- CE2 :   23

Soit un effectif de 126 élèves à la rentrée de septembre.

 
Répartition des classes :

- CP : 23                              - CM1 : 21
- CE1 : 22               - CM1 / CM2 : 6 / 11 = 17
- CE2 :   23  - CM2 : 20

3) Point sur la situation sanitaire     :   

- Depuis la semaine dernière, le port du masque dans la cour de récréation n’est plus nécessaire. Il 
est toujours obligatoire en classe.

- Le non brassage des élèves est maintenu.
- Les activités sportives en gymnase sont autorisées.

4) Projets de classe : 

Les projets proposés pour chaque classe     :  

CP : Projet une année au musée : 5 séances au musée avec une animatrice. 

CE1 : 1 sortie au cinéma en juin. Correspondance scolaire avec une classe de la Chapelle de Guinchay.
Sortie envisagée à la fin de l’année scolaire a été annulée (non brassage des élèves).

CE2 :  Sortie  à  Matour.  Les  thèmes  travaillés :  L’école  d’autrefois ;  Le  miel  et  les  abeilles.  Un  cycle
orientation a pu se dérouler en 5ème période.

CE2/ CM1 : Projet sur l’année annulé. Un travail de sciences a été mené mais le travail sur la faune n’a pas
pu avoir lieu. Sortie à Sermoyer (avec la classe de CM1) : travail sur l’environnement.



CM1 : Sortie scolaire sur l’environnement : découverte du milieu en lien avec la géographie et l’histoire. Un
cycle athlétisme s’est déroulé en 5ème période.

CM2 :  Sortie à Matour (avec la classe de CE2 : Les thèmes travaillés : L’école d’autrefois ; Le miel et les
abeilles). Un cycle athlétisme s’est déroulé en 5ème période. Le permis internet et la prévention vélo ont été
annulés.

5) La coopérative scolaire     :  

Solde en juin 2021   : 5 551,94 euros

Dépenses :  Factures  photos,  spectacles,  goûter,  achat  matériel  pédagogique,  abonnement,  sorties
scolaires, cinéma 

6) Les travaux de l’Ilot des Minimes.

Mr Commerçon (de la Direction de l’Aménagement) a répondu au questionnement des enseignants et
Mme Peterlin-Malherbe a également évoqué les travaux.
Le chantier de l’îlot des Minimes a pu redémarrer en avril après l’accord des experts. Les travaux ont repris
par  la  réalisation  du  parking  souterrain  qui  accueillera  à  terme  108  places.  Après  des  travaux  de
terrassement, le chantier enchaînera avec le gros œuvre.
Les travaux continueront ensuite avec la construction des bâtiments neufs qui abriteront une résidence
pour seniors, une maison médicale, un restaurant et un commerce.
Une réunion publique d’information et de présentation du projet des abords se déroulera le lundi 5 Juillet
à 19h30 dans la salle du conseil municipal. Mme Petit a transmis l’invitation aux parents. 
Mme Petit a eu une réunion avec Mr Lorne, Mr Michel, Mme Sulpice et Mme Barnabé mardi 22 juin pour
travailler sur le projet de la cour de l’école.

8) Travaux souhaités     :  

- Est-il possible de d’installer des wc pour les élèves à l’étage ? 
- A quel moment seront posés les rideaux dans les classes du bas ?
- Serait-il possible d'attribuer des places de parking pour les enseignants car, avec les travaux, il est de plus
en plus difficile de se garer.

9)  Questions diverses :

Aucune question n’a été transmises à l’équipe enseignante.

Séance levée à 18h45


